

El acto ha tenido lugar en el marco del VII Encuentro Thao

## EL MUNICIPIO VILLANOVENSE, GALARDONADO CON EL PREMIO THAO

**Vva. de la Cañada, 25 de may.-** El concejal de Salud, José Manuel Ávila, ha recogido esta mañana el premio conmemorativo concedido a Villanueva de la Cañada por ser uno de los cinco municipios pioneros en implantar el programa Thao-Salud Infantil. El acto, en el que también han sido galardonados con dicho premio Aranjuez, San Carles de la Rápita, Castelldefels y San Juan de Aznalfarache, ha tenido lugar en el Centro de Artes de Alcobendas, donde se celebra el VII Encuentro Thao.

"Para nuestro Ayuntamiento es un honor recibir este reconocimiento por parte de la Fundación Thao. Este galardón es un ejemplo más de nuestra apuesta por la salud de los más pequeños y es fruto de la colaboración de la comunidad educativa, profesionales sanitarios y familias de los escolares de nuestro municipio a quienes agradecemos su implicación en la iniciativa", destacó el concejal de Salud, José Manuel Ávila.

## **Resultados positivos**

Villanueva de la Cañada se sumó, en el año 2007, a este proyecto del que ya forman parte cerca de 80 municipios españoles y cuyo objetivo es prevenir la obesidad infantil promoviendo hábitos de vida saludables.

Desde su incorporación al Programa Thao-Salud Infantil, los datos reflejan que el sobrepeso y la obesidad en escolares ha disminuido en Villanueva de la Cañada de un 15,08% en el curso 2007/2008 a un 13,24% en el curso 2010/2011, consiguiéndose así frenar la tendencia creciente en dicha prevalencia respecto a otros municipios y regiones de España.

Los citados resultados se van a presentar en los próximos días en la Conferencia Técnica y de Negocios de la Red Europea de Ciudades Saludables que tendrá lugar en San Petersburgo.